



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

## **Änderungsantrag zu Beschlussvorlage 20-26 / V 01456 - Neubau Hauptbahnhof München Fahrradparken - Sachstandbericht und weiteres Vorgehen TOP ö A 4 in der Vollversammlung am 21.10.2020**

Der Antrag der Referentin wird wie folgt geändert/ergänzt:

1. Ziffer 5 (NEU):

Das Mobilitätsreferat wird beauftragt, im Parkhaus an der Marsstraße (Hirtenstraße 14, 80335 München) zunächst testweise zwei Etagen anzumieten, um hier zunächst für ein Jahr Fahrradparkplätze zu realisieren. Im Anschluss soll diese Maßnahme evaluiert und gegebenenfalls weitergeführt werden.

2. Ziffern 6 bis 10 (neu):

Wie Ziffern 5 bis 9 im Antrag der Referentin.

### **Begründung:**

Zu Punkt 1:

Die Umsetzung besserer Parkmöglichkeiten für Radfahrer in der Nähe des Münchner Hauptbahnhofs ist zwingend geboten. Zeitgleich gilt es zu prüfen, ob ein neues Parkhaus für Fahrräder dem Bedarf vor Ort überhaupt gerecht wird. Um hier Zahlenmaterial zu bekommen, bietet sich zunächst ein Testlauf im Parkhaus an der Marsstraße an. Die Anmietung zweier Etagen, von denen die Etagen 2 bis 6 derzeit jeweils Platz für durchschnittlich 90 Autos bieten, ist ein adäquates Mittel, um dann in einem nächsten Schritt über die Notwendigkeit eines eigenen Parkhauses entscheiden zu können.

Das Parkhaus selbst ist drei Minuten vom nördlichen Eingang des Münchner Hauptbahnhofs entfernt.



Zu Punkt 2:

Selbsterklärend.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)  
**Gabriele Neff** (stellv. Fraktionsvorsitzende)  
**Fritz Roth**  
**Richard Progl**